
REQUERIMENTO Nº 183/2023

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informações sobre a existência de estudo para oferta de vagas em creches e
berçários para o ano de 2024 e, se durante o ano letivo, haverá vagas em aberto

 

 

Senhor Presidente,

 

 

Ouvido o Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local prestar a esta Casa
informações sobre a existência de estudo para oferta de vagas em creches e berçários para
o ano de 2024 e, se durante o ano letivo, haverá vagas em aberto.

 

JUSTIFICATIVA

 

De acordo com o psicólogo clínico e psicanalista uruguaio Victor Guerra, “a creche é um
continente, um universo que promove uma construção da rede de cuidados sobre toda a
família. Tem a função de educar, conduzir ao exterior, otimizar a criança para que ela possa
desenvolver seu próprio ponto de vista. Tem que permitir a narrativa corporal, a
subjetivação da criança, que é o seu desenvolvimento cognitivo, por via corporal e da fala.”

Pensar onde deixar o bebê depois da licença maternidade é uma preocupação que paira na
mente da maioria das mães não apenas pela “separação”, mas pela escolha da instituição
onde a criança vai ficar.

Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade, conto com a pronta
aprovação da presente proposição por unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 6 de setembro de 2023.
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